

本村の栗生、定福寺の仏像九体が、高知県保護有形文化財にこのほど指定された。指定された仏像は地蔵菩薩立像六体、阿弥陀如来坐像、地藏菩薩半跏像の以上九体の諸仏で、これらの仏像はいずれも今から約八百年前藤原時

川口と枯谷に簡易郵便局設置

本村の栗生、定福寺の仏像九体が、高知県保護有形文化財にこのほど指定された。指定された仏像は地蔵菩薩立像六体、阿弥陀如来坐像、地藏菩薩半跏像の以上九体の諸仏で、これらの仏像はいずれも今から約八百年前藤原時

定福寺佛像九体 高知県保護 有形文化財に指定

代の末期、仁平年間の作で時代を同じくする東寺内の豊榮寺の諸仏と、その様式等よく似ているといわれて

代の末期、仁平年間の作で時代を同じくする東寺内の豊榮寺の諸仏と、その様式等よく似ているといわれて

いる。殊に地蔵菩薩立像六体は全国でも珍しい仏像で、その自山奔放な構図は三十四年十二月に調査に来た倉田文部技官をして感歎せしめ

たほどである。定福寺は今から千二三百十八年の昔、神龜元年に立せられたといわれ、その後、安永年間と明治に入つて都合二回の火災にあって十八年の仏像だけはよく難をまぬがれ今日に至つてお

り此度の指定は誠に意義深いものがある。

水は食品衛生法によって定められた食品名、製造所の住所氏名などの標示がないものや子供用につくられた、おもちゃ型の容器入りのジュースなど、容器や中味にも不衛生なものが多いために注意してください。

もう一つ、夏と水とは密接な関係にあります。水道の使用量も多いので注意してください。

井戸水などは、保健所に相談して水質検査をうけておくようになります。その水も油断禁物、からだをこわすこともあります。

井戸水などは、保健所に相談して水質検査をうけておくようになります。その水も油断禁物、からだをこわすこともあります。

赤痢菌の侵入をなくしましよう

